



EN NAVIDADES, CURSO INTENSIVO DE SOCORRISMO ACUÁTICO PARA JÓVENES

Vva. de la Cañada, 18 de dic.- La empresa Aunar y la Concejalía de Deportes organizan, para las vacaciones escolares de Navidad, un curso intensivo de socorrismo acuático. Esta iniciativa, puesta en marcha por segunda vez, se desarrollará en las instalaciones del Complejo Deportivo Santiago Apóstol.

“Esta es una gran oportunidad, ya que éste es un curso que permite a nuestros jóvenes conseguir el título en 8 días en lugar de en 8 fines de semana, que es la duración habitual”, afirma la concejal de Deportes, Rosa M^a García.

Éxitos de participación

Durante el pasado verano, un total de 90 jóvenes se presentaron a las pruebas de selección de los cuales más de una veintena de los que superaron el curso, fueron seleccionados para trabajar a lo largo de los meses estivales, en el parque acuático Aquópolis.

Información e inscripciones

La actividad, destinada a jóvenes con edades comprendidas entre los 16 y 35 años, se desarrollará del 21 de diciembre al 5 de enero en horario de mañana y tarde. Para acceder al curso será necesario pasar una prueba de nivel y tener cumplidos los 16 años de edad. Más información a través del email formacion@anar.com o a través de la web municipal www.ayto-villacanada.es.